
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 02.08.19

Sie werden verwandelt
von Br. Thomas Gebhardt

2.Könige 4:35  
Danach stand er auf und ging im Haus einmal hierhin, einmal dorthin; dann stieg er wieder hinauf und
breitete sich über ihn. Da nieste der Knabe siebenmal; danach tat der Knabe die Augen auf.

Elisa, ein Mann Gottes, war unterwegs, um die Dinge zu tun, die Gott ihm auftrug. Immer wieder kam er auch
in die Stadt Schunem. Dort wohnte eine vornehme Frau, welche Elisa zum Essen einlud. Elisa nahm die
Einladung gerne an und jedesmal, wenn er nach Schumen kam, kehrte er bei dieser vornehmen Frau ein um
zu essen. 

Soweit ist das sehr großzügig von dieser Familie, aber nicht etwas sehr Besonderes. Nun hören Sie aber
einmal, was diese Frau zu ihrem Ehemann sagt: "Siehe doch, ich erkenne, dass dies ein heiliger Mann
Gottes ist, der immer bei uns vorbeikommt".

Und nun frage ich Sie, erkennen die Leute auch, dass Sie etwas sehr Besonderes sind? Erkennen die Leute,
dass Sie ein heiliger Mensch sind? Erkennen die Leute, dass Gott mit Ihnen ist, dass Sie ein Kind Gottes
sind? Diese Frau in Schunem erkannte dies. Sehen Sie, wenn die Leute erkennen, dass wir Kinder Gottes
sind, dann sind sie auch bereit, uns auf außergewöhnliche Art zu helfen. Elisa bekam bei dieser Familie ein
kostenloses, komplett eingerichtetes Zimmer. Nun muss ich aber doch die Frage stellen, was tat Elisa
Besonderes? Er tat nichts Besonderes, er benahm sich besonders. Sehen Sie, und hierin liegt das
Geheimnis, was viele nicht verstehen wollen, Gläubige tun nichts besonderes, sondern benehmen sich
besonders und das veranlasst die Leute, den wahrhaft Gläubigen zu helfen.

Nun passierte ein schreckliches Unglück, der Sohn der Sumanitin starb. Manchmal passieren schreckliche
Dinge auch in Ihrem und meinem Leben. Wo kommt uns Rettung her? Natürlich von Gott kommt jede
Rettung, aber Gott hat sich vorgenommen Menschen zu gebrauchen. Und so war Elisa zur Stelle, als dieses
Kind gestorben war, um zu helfen. Sehen Sie, und wenn Sie Hilfe benötigen und haben JESUS einen Platz in
Ihrem Leben eingerichtet, dann wird ER immer da sein, um Ihnen zu helfen. Das ist ganz gewiss wahr!

Elise legte sich auf den Jungen und plötzlich kam dieser Junge zurück ins Leben. Sehen Sie, und wenn
JESUS ganz persönlich SEIN Leben über das Ihre legt, dann wird Leben in Sie hineinkommen. Sie werden
verwandelt, aus dem Tod geholt und neues Leben erhalten. Möchten Sie ein neues Leben haben? Möchten
Sie Hilfe und Errettung haben, dann machen Sie Platz in Ihrem Haus, damit JESUS einziehen kann.

Gott segne Sie und gebe Ihnen, dass auch Sie sich so verhalten wie Elisa! Ihr Thomas Gebhardt
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